

*Le Venezuela et le Brésil font des progrès constants, déclare le ministre des affaires étrangères*

---



**le venezuela-et-le-bresil-font-des-pas-en-avant-assurent-les-ministres-des-affaires-étrangères**

Caracas, 21 mars (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yván Gil, a déclaré aujourd'hui que la nouvelle étape des relations avec le Brésil "avance à pas sûrs".

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie bolivarienne a révélé qu'il avait eu une excellente conversation (téléphonique) avec son homologue brésilien, Mauro Vieira.

Ce dialogue a eu lieu dans le cadre de la normalisation des relations bilatérales, après leur interruption en 2019 par le soutien du président de l'époque, Jair Bolsonaro (2019-2022), à l'extrême droite vénézuélienne.

Selon le ministère des Affaires étrangères, qui cite le ministère brésilien des Affaires étrangères, les diplomates ont salué les bons progrès dans la normalisation des relations bilatérales, comme les négociations en cours sur la coopération dans le domaine de la santé à la frontière.

Les ministres ont également discuté des prochaines étapes de la reprise du programme binational, comme la tenue d'une réunion des vice-ministres des affaires étrangères dans les prochaines semaines afin de définir les questions prioritaires à l'ordre du jour.

Auparavant, les ministres des affaires étrangères avaient réaffirmé l'intention de leurs chefs d'État, Nicolás Maduro et Luiz Inácio Lula da Silva, de rétablir pleinement les relations de coopération et d'amitié historique en tant que nations voisines, qui se sont détériorées pendant le mandat de Bolsonaro.

Les relations entre le Venezuela et le Brésil ont repris le chemin des relations diplomatiques avec le retour de Lula à la présidence en janvier dernier. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317305-le-venezuela-et-le-bresil-font-des-progres-constants-declare-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**